

Petite Revue du Tiers-Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS

VOL. III

MONTRÉAL, JUIN 1886

No 5

AVIS

Nous sommes dans l'obligation de retarder quelque temps la livraison de notre prime. Nous regrettons plus que personne ce contretemps. Les gravures devaient arriver de Paris dans le cours du mois de mai, et rien n'est encore venu, quoiqu'il n'y ait aucune négligence de notre part. Nous avons déjà écrit plusieurs lettres pour demander l'explication de ce retard, et nous espérons être bientôt en état de satisfaire l'impatience légitime de plusieurs de nos abonnés.

CONSÉCRATION AU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS

Il n'est personne, et surtout il n'est pas un seul tertiaire, qui ne consacrera pas plusieurs fois durant ce mois, au Sacré Cœur de Jésus lui-même, sa famille, ses amis, ses biens et tout ce qui lui est cher. Il importe beaucoup de bien faire ces consécérations, car Dieu les considère plus qu'une prière ordinaire. Il les reçoit comme une donation, un abandon que l'on lui fait de la chose qu'on lui consacre. Or, il suffit de faire attention comment dans le monde ces actes se font, pour comprendre ce qu'il faut faire lorsque l'on donne à Dieu. Que diriez-vous d'une personne qui, désirant vous être agréable en vous faisant don de quelque objet, vous le jetterait sans attention, soit à la face soit même à vos pieds? n'est-ce pas que vous auriez peine à croire que cette personne avait l'intention de vous être agréable, et, sans doute, vous ne lui tiendriez aucun compte de sa générosité, qui se serait tournée pour vous en insulte. Pourquoi donc faire à Dieu ce que nous ne voudrions pas qu'on nous fit à nous-même.